



'Felifer' Macías hace un llamado para fortalecer alianzas en debate de 'Plan B'



MÉXICO (REDACCIÓN).- De frente al inicio del debate del denominado Plan B de la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, Felipe Fernando Felifer Macías Olvera, presidente de la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, hizo un llamado a fortalecer las alianzas para impulsar la democracia en el país.

El Legislador panista indicó que desde Acción Nacional han sido muy claros y no tienen la más mínima intención de debilitar al Instituto Nacional Electoral (INE), por lo que aseguró mantendrán una

postura firme en torno a esta reforma.

“El único dueño de la democracia en este país es el pueblo, son las y los ciudadanos, que todos los días trabajan para construir un país más fuerte, ordenado y justo, un país de oportunidades”, puntualizó FeliFer Macías.

En enero, las dirigencias nacionales del PAN, PRD y PRI interpusieron ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un paquete de acciones de inconstitucionalidad en contra del Plan B de Reforma Electoral propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El dirigente nacional de Acción Nacional, Marko Cortés adelantó que serían las primeras de una serie de recursos que presentaría su partido por diferentes medios. (...)

Por su parte, Santiago Creel afirmó que cuenta con facultades constitucionales como presidente de la Cámara de Diputados para solicitarle a la Corte que los asuntos en materia electoral sean tratados de manera prioritaria.

<https://www.milenio.com/politica/felifer-macias-llamado-fortalecer-alianzas-debate>